



## **Für uns alle noch unfassbar**

verstarb im Januar völlig unerwartet unser langjähriges Mitglied der Blaskapelle Waffenrod/Hinterrod

**Musikfreund**

# **Siegmar Göhring**

im Alter von 74 Jahren.



Sein Leben war neben der Fürsorge für seine Familie auch geprägt durch ein unermüdliches Wirken für die Blasmusik. Für sie war Siegmar 50 Jahre aktiv tätig. Er war Anlaufpunkt, wenn es darum ging, Dorffeste zu organisieren und Jubiläumsfeierlichkeiten unserer Blaskapelle vorzubereiten und durchzuführen. Sein Wissen und Können setzte er als Mitglied des Vorstandes für die zukunftsorientierte Entwicklung unseres Vereins ein. Wir haben gemeinsam mit Leidenschaft musiziert und unzähligen Menschen von nah und fern damit Freude bereitet.

Erst, als es die Gesundheit nicht mehr zugelassen hat, seine Trompete zu spielen, musste er schweren Herzens die aktive Vereinstätigkeit aufgeben. In Anerkennung seiner Leistungen wurde Siegmar im Jahr 2012 zum Ehrenmitglied ernannt.

Wir blicken in Dankbarkeit und mit einem Lächeln auf unvergessliche Erlebnisse und Begebenheiten in den gemeinsamen Jahren zurück.

Siegmar bleibt einer von uns.

Wir werden ihn nicht vergessen.

***Seine Musikkollegen vom  
Blasmusikverein 1892 Waffenrod/Hinterrod e.V.***

